
 

油尖旺區議會第139/2020號文件  

書面回應  

 

 

 

有關 2020 年 11 月 24 日油尖旺區議會的文件  

「盡快重啟地區管理委員會會議  

並繼續邀請區議員代表出席事宜」  

 

 為理順地方行政的工作，政府早前對地方行政計劃進行檢討，

當中包括地區管理委員會（區管會）。  

 

2. 一直以來，政府都與區議會保持緊密溝通，以務實的態度解

決區內的問題。政府留意到，自今屆區議會開屆以來， 18區區議

會就主要地區問題成立了不少專責委員會或工作小組，總數達 313

個（即平均每區有 17個或以上）。該等平台的設立，亦讓政府部

門有充分的渠道聆聽到區議會的聲音。  

 

3. 由於有關的平台已有效地讓政府部門聆聽到區議會的聲音，

而區管會所討論的事項一般都會在以上的場合進行討論，加上區

管會會就其工作向區議會提交書面報告，令區議會可對區管會的

工作有充分的了解。故經檢討後，政府理順了區管會的運作，其

成員只包括區內各主要部門的代表。區管會籌備和落實政府在地

區上的計劃，協調運作，以探討和解決區內的問題，並會對區議

會的建議及要求作出適當的回應，及就其工作向區議會提交書面

報告。  

 

4. 各相關部門會繼續透過不同平台，如區議會會議、區議會轄

下委員會及工作小組等，與區議會保持緊密溝通。  
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